

Forums pour l'entourage

## Je viens de découvrir que mon fils se drogue

Par Profil supprimé Posté le 27/09/2016 à 17h34

Bonsoir,

Aujourd'hui j'ai découvert (mais je crois qu'inconsciemment je le savais déjà) que mon fils se drogue. Il met sa famille en péril et sa compagne a décidé de le quitter. Il est père d'un adorable petit garçon d'1 an. Tout en lui a changé, il est menteur, manipulateur, voleur... je ne pensais pas que c'était dû à la drogue. Je ne sais plus quoi faire, je crois qu'il arrive au point de non-retour.... rien ne doit l'empêcher de trouver ses doses, je me sens impuissante... Que dois-je faire pour lui car il est mon fils et je ne peux pas l'abandonner ???

### 4 réponses

---

Profil supprimé - 28/09/2016 à 09h44

Bonjour.

Déjà ne pas le braqué. Car sinon se sera pire, lui dire que vous êtes là pour lui que vous l'aimez toujours d'être rassurer ça aide beaucoup après si il est dans une mauvaise passe c'est très dur lui aussi il lui faut un déclique parler beaucoup restez à l'écoute être patient même si cela est difficile voir son enfant comme ça. Je suis une ancienne toxicomane je ne juge personnes mais ma mère aurait fait ça pour moi j'aurais été très heureuse. demander lui de l'accompagner dans un centre. Déjà de voir ça réaction. Après à voir...

Bonne journée

Profil supprimé - 30/09/2016 à 18h41

Merci Jess52 de me répondre, cela me soulage de savoir que je ne suis pas seule. J'ai pris contact avec un centre de soins à proximité de mon domicile. Ils m'ont dit de rappeler lundi matin pour avoir un rendez-vous. Hier j'ai ramené la compagne de mon fils dans sa famille car elle n'en pouvait plus, elle a dû quitter son boulot qu'elle venait tout juste d'avoir pour retourner dans sa région. Je n'ai pas pu voir mon fils aujourd'hui mais je vais retourner tous les jours à son appartement pour lui parler. Je crois qu'il est dans le déni total et toujours à mentir et raconter des bobards, il a vendu plein de choses pour pouvoir se procurer sa dose car son salaire apparemment ne suffit pas... il paie quand même son loyer qui est bloqué et prélevé tous les mois... mais jusqu'à quand, je viens d'apprendre aujourd'hui qu'il n'a plus de boulot. Je vais lui parler calmement et lui demander si il veut se faire soigner et s'en sortir. Ce qui m'exaspère le plus est que son seul souci est de trouver de l'argent ... Et vous comment vous êtes vous sortie, combien de temps pour guérir, car je crois que l'on est jamais tout à fait guéri, c'est un peu comme les alcooliques ! L'essentiel pour moi dans un premier temps est de pouvoir dialoguer. Je veux sauver mon fils et sa famille. Bonne soirée et encore merci pour votre réponse.

Profil supprimé - 05/10/2016 à 09h01

Bonjour 45julie.

Mais de rien avec plaisir. Vous faite votre possible déjà c'est super. Mais je vais vous dire franchement je pense qu'il est vraiment dans une mauvaise passe. Déjà il faut qu'il comprenne pourquoi ? Il prend cette drogue ce n'est pas anodin.... Il a peut-être quelques chose qui le tracasse ? Et les fréquentation n'arrange pas non plus. Je dit ça mais c'est juste mon avis. Ne perdez pas patience même si c'est très dur de le voir comme ça. Mais il faut aussi que lui avance comprenne ce qui lui arrive et admettre qu'il a besoin d'aide,ça c'est pas facile à accepter. Voir avec lui est le centre et la vous y verrez plus claire.

Mais il va sans sortir defois on mais plus de temps que d'autre à réagir mais temps que vous êtes là à la soutenir c'est bon. Courage à vous et votre fils à bientôt jess

Profil supprimé - 02/11/2016 à 16h27

Bonjour,

mon frere se drogue on la su ya kelke mois on a essayer de l'aider deux fois mais il replonge pareil il est menteur parano et voleur on c plus coi faire et il ve pas s'en sortir pourtant il a tout pour etre heureux une petite fille de 9 mois et sa copine la quitter aujourd'hui

Tres dur de le voir comme sa ma mere n'en vi plus